



# Estudiantes de Logística del CFT Estatal visitan el Puerto de Iquique

En el marco del programa de vinculación corporativa "Vive el Puerto", Empresa Portuaria Iquique (EPI) recibió con entusiasmo a estudiantes de primer año de la carrera Técnico de Nivel Superior (TNS) en Logística del

Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de Tarapacá, quienes realizaron una visita educativa a nuestro recinto portuario. Durante la jornada, los futuros técnicos tuvieron la oportunidad de conocer

de primera mano el funcionamiento del puerto, adentrarse en la dinámica de las operaciones portuarias y comprender el rol estratégico que cumple el Puerto de Iquique en el desarrollo económico y logístico del norte de Chile.

Esta iniciativa busca fortalecer la vinculación entre el mundo académico y el ámbito productivo, brindando a los estudiantes experiencias

formativas que les permitan contextualizar los conocimientos adquiridos en el aula, en este caso para las y los alumnos que en el segundo semestre iniciarán la asignatura de Logística Portuaria. "Que nuestros estudiantes puedan conocer los procesos de uno de los puertos más importantes de la zona norte de nuestro país es muy valioso para su formación", destacó Carlos Rojas, jefe de la

carrera de Logística del CFT Estatal de Tarapacá.

"Damos agradecimiento a EPI por darnos la oportunidad de visitar el puerto y darnos conocimiento de cómo se maneja la logística acá", enfatizó la estudiante Melanie Alzate.

En tanto, desde EPI manifestaron que estas acciones son espacios de aprendizaje y que tienen por propósito mostrar el

funcionamiento del Puerto de Iquique, permitiendo acercar la realidad operativa a quienes serán parte fundamental del sector logístico en el futuro.

Así, EPI mantiene firme su compromiso con la formación técnica, el desarrollo del capital humano y el fortalecimiento de alianzas con instituciones educativas regionales, contribuyendo al arraigo territorial.

